

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Proto y Jacinto hermanos.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.
En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Monserrat en San Loredzo.

LOS FILIBUSTEROS DE EUROPA.

Es curioso lo que está pasando estos dias. Muchos de los más ciegos admiradores de la poderosa Alemania la motejan de codiciosa, la tildan de aleve, la califican de pirata y filibustera, sin tener en cuenta que todo lo que hoy está pasando no es más que una indeclinable consecuencia de la apatía con que ha visto Europa establecerse en aquella region la hegemonía de Prusia. Hasta el presente Alemania no solo no habia soñado jamás tener en la política europea una influencia preponderante, si no que, merced á su falta de cohesion, fué siempre el palenque en el cual debatieron las grandes potencias las cuestiones enlazadas con la sed de pedrominio que á todas les aquejaba. ¿Qué papel hacian en el mundo político en tiempo de Carlos V. y Felipe II y de Luis XIV, esos alemanes que hoy se suben á las barbas de todo el mundo con la grosera impertinencia del advenedizo?

Quien ha tenido la maña de juntar en un haz todos esos elementos ayer dispersos é imponentes, ha sido esa Prusia que en tiempo de Federico II se engrandeció usurpando la Silesia al Austria, que uniéndose con ésta y con Rusia se adjudicó una parte del territorio polaco; que abusando de la debilidad de Dinamarca arrebató con la ayuda de Austria, los ducados de Sleswig-Holstein; que venciendo luego á su aliada en la lucha encendida por la concupiscencia de entrambas, le quitó la presidencia de la Confederacion Germánica; que conociendo la fastuosa debilidad del imperio napoleónico, como habia comprendido la orgullosa flaqueza del de los Hapsburgos, le declaró la guerra conquistándole la Alsacia y la Lorena.

Los que todo esto han visto y aplaudido y ensalzado pueden decirnos si en lenguaje propio y correcto no constituye una série de actos de filibusterismo. Prusia es fiel á sus tradiciones; Alemania, la filosófica, la poética, la idealista Alemania sigue la bandera prusiana deslumbrada y desvanecida por la falsa gloria de tan inmortales triunfos, dócil instrumento de la desmesurada ambicion que no tendrá vallas ni cortapisa mientras se desoiga la voz del derecho y se entonen himnos en loor de la brutalidad victoriosa.

Como el segundo imperio francés, el de Alemania es un coloso que tiene los pies de barro. Posee provin-

cias extensas cuyos habitantes sufren mal de su grado el yugo que los oprime; el socialismo tiene en sus ciudades hondas raices, y en el extranjero hánle concitado su temeridad y arrogancia formidables enemigos... Su incalificable proceder con nosotros despues de las grandes muestras de amistad que nos prodigaba y cuando una espantosa epidemia diezaba nuestro suelo, nos obliga á considerarla como el más desleal y encarnizado de nuestros contrarios.

Y á fé que si no fuera por las desastrosas consecuencias que siempre trae consigo una guerra y que ésta quizá no pueda evitarse si toman las cosas mal sesgo, no podríamos menos de alegrarnos de ver desvanecido para siempre ese fatal ensueño de la alianza hispano-alemana.

Ni los vínculos de raza, ni las tradiciones históricas, ni la comunidad de costumbres, ni la identidad de caracteres justificaban tan descabellada utopia. Los alemanes no sienten ni piensan como nosotros, ni nos comprenden, ni nos aprecian. La soberbia que les inspira su repentino encumbramiento les hace radicalmente incapaces de estimar en lo que vale la heroica grandeza de un génio caballeresco y altivo como el nuestro. Nos llaman *Quijotes* con el menosprecio bárbaro del patán que hace burla de la escasa fuerza muscular del hidalgo; con la zafia altanería con que el usurero Shylock hubiera tratado al Cid Campeador de hidalgo de gotera.

¿Qué entienden de heroismo, ni qué saben de nobleza esos salteadores de reinos?

Por otra parte ellos y nosotros representamos dos notas muy distintas en la armonía social. Ellos son los postreros campeones del feudalismo y los trasnochados adalides de un cesarismo gótico mal disfrazado con alardes de independencia filosófica y con las ínfulas poéticas de un sentimentalismo convencional y soporífero. La raza latina es tan espontánea en sus manifestaciones, como la germánica glacial y calculadora; tan arrebatada, generosa y capaz de sacrificarse por una idea humanitaria cuando su rival es egoista, solapada y traidora. España, siguiendo la ley de su destino, hija de su carácter y de sus tradiciones, debe ser, juntamente con sus hermanas Francia é Italia, la defensora de la civilizacion greco-romana y de las instituciones que en la Edad Media tanta gloria y libertad nos proporcionaron, porque aquí la libertad es antiquísima y moderno y exótico el despotismo.

Solo así se evitará que el grosero germano profane con su planta descomunal las benditas regiones de la luz, de la libertad y de la poesía.

Nuestro lema debe ser la Confederacion latina, y nuestro grito de guerra ¡*Atrás los bárbaros!*

Ya hemos visto lo que pueden dar de sí esos hombres con toda su metafísica y todas sus matemáticas. Aun son las hordas de Atila: por ellos y para edifica-

cion nuestra parece haber escrito Espronceda aquellos valientes versos:

¡Esclavo yo de la insolente turba
de esclavos del sultan!

Allá se las avengan con su imperio y su pedantería: si quieren ponernos á prueba verán si alientan aun los descendientes de aquellos bravos guerreros que jamás se tomaron por lo sério la fuerza numérica de sus antepasados.

Pero para ser fuertes debemos estar unidos y proceder con lógica y entusiasmo, lo cual no se conseguirá si renegamos de nuestro carácter y de nuestra significacion histórica.

¡Ay de España si lo olvida!—J. C.

(De *El Diluvio*.)

NOTICIAS

En el hospital municipal de coléricos de esta ciudad existian hoy dos hombres y cuatro mujeres, todos en el período de convalecencia.

Repuesto de la indisposicion que por varios dias le ha tenido en cama, nuestro compañero D. Mariano Castanera, ha vuelto á encargarse de la direccion de LA CRÓNICA.

Se halla enfermo de algun cuidado nuestro buen amigo el médico D. Luis Juvierre, cuyos constantes y asiduos cuidados en favor de la humanidad doliente, tantos y tan justos elogios ha merecido del vecindario oscense, en las circunstancias críticas porque estamos atravesando.

Deseámosle pronto y radical restablecimiento.

Mañana tendrán lugar en la Iglesia Catedral los funerales por el alma de la hermana de la caridad que, despues de prestar sus servicios en el hospital municipal de coléricos, falleció victima de la epidemia en Agosto último.

Entre el alcalde de Torrelameo (Lérida) y un convecino suyo hubo una reyerta, de cuyas resultas fué muerto de un tiro que le disparó aquél.

El alcalde (que ya no lo es) está á disposicion del Juzgado correspondiente.

Es un medio reprobable, pero eficaz, para quedar uno prontamente *desautorizado*.

El Barcelonés dá cuenta de que hace unos dias, segun se dice, visitó el castillo de Monjuich un aleman, al que se le enseñó toda la fortaleza.

El opulento naviero español señor marqués de Comillas, ha ofrecido en todo y para todo al Gobierno, la numerosa flota de la Compañía Tras-Atlántica de la que es presidente, para el caso de declararse la guerra contra Alemania: con ofrecimientos como éste, pronto estaría nuestra nacion en condiciones ventajosas para parar los piés á los piratas.

Se sabe que el señor Obispo de Barcelona ha encargado á alguno de los párrocos en cuya parroquia debia celebrarse anteayer una procesion á San Roque, la suspension de la misma, por creer, sin duda, que en las presentes circunstancias no debe pensarse más que en restañar la sangre de la herida que ha inferido á la madre patria la amañososa y alevmano del prusiano.

D. Francisco Poyo y Guerrero ha presentado en el ministerio de la Guerra una instancia ofreciendo presentar en un plazo de cuarenta dias un batallon de infantería organizado, instruido y equipado.

El batallon, si su ofrecimiento fuese aceptado, se compondria de aragoneses ó catalanes y se titularia *Almogávares*.

El gobierno no tendria que hacer más desembolso que el del armamento.

Dícese que el gobierno tiene en cartera dos proyectos militares de verdadera importancia en los actuales momentos, y que consisten en crear dos grandes cuerpos de ejército, al frente de los que se pondrian los capitanes generales señores Martínez Campos y Jovellar.

Se salvó el pais.

Hánse concentrado en Barcelona algunas fuerzas de la Guardia civil.

Con objeto de reforzar la guarnicion del Castillo de Figueras, ha salido de Gerona el batallon cazadores de Mérida.

Dice un diario valenciano que el general Ripoll estuvo en la capitania general á ofrecer sus servicios al Gobierno para el punto de mayor peligro. «Aunque soy viejo, decia, puedo montar á caballo y estoy fuerte.»

En la noche del viernes se sintió en la Ollería una ligera trepidacion.

Aunque no hubo desgracias ni desperfectos sensibles, la gente se alarmó por temor á nuevos terremotos.

Esta trepidacion se sintió tambien en Játiva.

Se ha hecho el llamamiento de los 85 hombres de la primera reserva de marinería correspondiente á Santander, cuyo alistamiento se está llevando á cabo con la mayor actividad.

Por un pueblo inmediato á Corrales (Sevilla) ha pasado una partida de las levantadas recientemente en Andalucia. Fuerzas de la guardia civil salieron inmediatamente en su persecucion.

Una casa de comision de Irún ha devuelto una letra que le giraban de Berlin, diciendo:

Abonaré, cuando nos devuelvan las Carolinas que nos han robado.

En la mañana del miércoles apareció frente al puerto de San Sebastian una ballena de grandes dimensiones.

Mientras se hacian los preparativos para dar caza al cetáceo, éste tomó las de Villadiago.

¿Si seria un emisario de Bismarck?

¡Ay! ¡que miedo!

Cortamos de *El Diluvio*:

El «Berliner Tageblatt» ya se figura tener en su poder nuestras mejores colonias. Dice así:

«Es absolutamente seguro que el gobierno del rey Alfonso, si es que todavia conserva el poder en sus manos, nos concederá las satisfacciones debidas.

Si el rey se viese derribado por una revolucion y no se nos diesen las satisfacciones pedidas, fácil le seria á Alemania «secuestrar algunas prendas preciosas.»

El «National Zeitung» dice que si España no dá una satisfaccion, las islas Carolinas quedarán propiedad de Alemania.

«En caso de guerra, Alemania se ha asegurado la alianza de Italia para poder efectuar un desembarque de tropas en España ó en Marruecos.»

Ayer mañana la «Asociacion de la Marina mercante,» celebró importante reunion á bordo de la fragata *Chica*, en la que se tomaron dos acuerdos, adecuados al carácter de la Sociedad. 1.º Protestar de la destitucion de los jefes de la expedicion española á Yap antes de que la sumaria demuestre que no estuvieron á la altura de su mision ó no cumplieron las órdenes que tenian recibidas del jefe del apostadero de Filipinas; y 2.º Que en vista del acuerdo del Ayuntamiento de hacer armamentos para el caso de que se declarase la guerra con Alemania, ofrecerse á la Corporacion municipal para organizar y dotar buques corsarios.

El itinerario de los vapores correos entre la Península y Baleares, será muy pronto modificado saliendo aquellos de Palma los viernes por la tarde y regresando del Grao de Valencia los lunes por la mañana.

En París reina gran excitacion por no facilitarse en la embajada española, ninguna noticia respecto á la cuestion hispano-alemana.

Se prepara una combinacion de altos puestos eclesiásticos. Para la silla de Sevilla se indica el arzobispo de Valladolid, para la de Madrid el obispo de Murcia, para las diócesis de Cartagena, el señor Obispo de Teruel y para esta vacante un doctor prevendado de la metropolitana de Zaragoza que conoce bien aquel obispado.

La direccion general de Infantería ha dispuesto prohibir á

los alféreces el pase á situacion de reemplazo. Los que en la actualidad se encuentran en dicha situacion serán colocados por orden de antigüedad en ella.

Una noticia relativa á Alemania:

«Segun datos del departamento estadístico, el número de los alemanes residentes fuera de su patria se acerca á 2 millones y medio, de los cuales corresponden 2 millones á los Estados-Unidos, 95.272 en Suiza; 93.442 en Austria y 81.988 en Francia.»

Llama en el extranjero la atencion, el estudio de los agentes explosivos con aplicacion á la guerra y á las obras públicas. No bastan las pólvoras de diferentes clases, la nitroglicerina y la dinamita, sino que, encontramos otras sustancias que se anuncian en los mercados como superiores á la nitroglicerina mezclada con sustancias inertes, pero es lo cierto que, apesar de las promesas de los inventores, esta sigue figurando en primer término entre los productos explosivos.

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital y pueblos de la provincia, desde las 12 de la mañana del 9 al dia de hoy en la primera, y en el de ayer en los últimos.

Capital, 17 invasiones y 1 defuncion; Almudevar, 1 y 1; Aniés, 2 y 0; Belilla, 4 y 0; Ballobar, 7 y 4; Casbas, 1 y 0; Fraga, 2 y 0; Jaca, 3 y 0; Jasa, 1 y 0; Javierregay, 11 y 0; Loarre, 10 y 3; Panticosa, 9 y 0; Sariñena, 35 y 4.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

Berlin 8, noche.—Un comunicado publicado por el periódico ministerial «Nordensche Zeitung», ha producido muy buena impresion y ha calmado la excitacion.

París 8 noche.—«El Soir» dice que el emperador de Alemania quiere absolutamente la paz y que ha impuesto su voluntad al príncipe de Bismarck.

Los periódicos ultramontanos publican una carta de don Carlos autorizando á sus amigos para que combatan por el honor de España si fuese necesario defender con las armas.

Agencia Fabra.

Esta Agencia no ha recibido ni ayer ni hoy telegramas del extranjero.

Madrid 9 7'15 noche.—Han llegado los Sres. Lopez Dominguez y Moret.

Madrid 9 8'50 noche.—El general Salamanca ha celebrado una conferencia con D. Alfonso.

No se ha podido averiguar nada sobre ello.

Madrid 9 9'15.—Ahora se hacen más insistentes que nunca los rumores de que la escuadra que manda el general Antequera, ó sea la de nuestra nacion, se ha sublevado.

Esta ha tomado la direccion de Vigo en donde se encontrará con la otra escuadra que España ha mandado comprar en Inglaterra.

Madrid 9 10'10 noche.—Las noticias que se reciben de Filipinas son pesimistas y por eso el Gobierno ha decidido el relevar al Sr. Terreros y mandar al archipiélago al general O'Ryan.

El nombramiento de este último es un hecho.

Madrid 9 11'15 noche.—Parece que es un hecho la ocupacion de otras islas por los alemanes.

No se sabe el paradero del «Velasco.»

La cañonera alemana ha vuelto otra vez con rumbo á Yap.

Madrid 9, 2 noche.—El Consejo que ha de celebrarse esta tarde reviste mucha importancia.

L. C. y C.

París 9, 6'25 tarde.—4 por 100 exterior español 56,75.

Toda la prensa sigue ocupándose del conflicto hispano-aleman, siendo creencia general que el asunto terminará satisfactoriamente.

Madrid 9, 8'25 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'20.—Fin 58'25.—Operaciones.—Barcelona.—Interior 58'40.—Exterior 58'30.—Londres 56'59.

A las ocho menos cuarto de la mañana, han llegado á Madrid los Sres. Lopez Dominguez y Moret, á los que esperaban en la estacion gran número de amigos.

También han llegado el general O'Ryan y el presidente del Círculo Democrático Progresista Sr. D. Manuel Llano y Persi.

Madrid 9, 10'15 noche.—En esta capital han ocurrido hoy 7 invasiones, de los que han fallecido cuatro, mas tres de los atacados en dias anteriores.

El general O'Ryan es probable sea encargado de la capitania general de Filipinas, segun se afirmaba esta tarde en el Salon de Conferencias.

Han sido denunciados los periódicos «El Progreso» y «El Porvenir», correspondientes al dia de hoy.

A unos 20 testigos se les han recibido hoy declaracion, en la causa instruida con motivo de los atropellos cometidos en la Legacion alemana.

Madrid 9, 11'35 noche.—En el ministerio de Marina se desmiente el rumor que ha circulado sobre haberse sublevado la escuadra de instruccion.

Segun telegrama recibido en dicho departamento, el Sr. Antequera se ha hecho cargo del mando sin ningun género de obstáculos.

Se han puesto en libertad muchos de los detenidos con motivo de los acontecimientos ocurridos en Madrid en las noches del viernes y sábado.

Madrid 10, 2,15 mañana.—Reina gran descontento en la armada, con motivo de los ataques de que ha sido objeto por algun periódico ministerial.

No se ha recibido ninguna nueva noticia relativa á la cuestion de las Carolinas.

Se habla de desórdenes en algunas provincias.

Se espera con ansiedad saber noticias de la cuestion alemana.

Continúa tranquilo el orden en ésta.

A. M.

SECCION VARIA

NUEVOS INVENTOS.

Hace tiempo que no se habla en Europa de grandes empresas, pues si se exceptúa la del canal submarino de la Mancha que los ingleses tan celosos de todo aquello que pueda constituirse algun dia en un peligro, aunque sea remoto, han hecho fracasar.

De otra gran construccion se ocupan los periódicos científicos en el Canadá. Sobre el San Lorenzo, una de las mayores corrientes americanas, y cerca de Quebec, se piensa construir un puente de una altura y de una longitud maravillosa. A causa de la profundidad del rio en aquellos parajes tendria un solo tramo de una á otra orilla de mas de cuatrocientos metros de longitud, y su altura seria tal que los mayores buques pasarian fácilmente por debajo.

Gracias al empleo del hierro, no es imposible la construccion de una obra de este género, pues el puente sobre el Jorth en Inglaterra es de una extension mayor aun, pues tiene 532 metros.

El americano Delany ha inventado un aparato por medio del cual se pueden transmitir por el mismo hilo 72 telegramas á la vez. Hasta aquí con los sistemas duplex y cuadruplex se creia ya mucho transmitir dos y cuatro telegramas al mismo tiempo, pero ¿quién puede poner límites al génio del hombre!

Las aplicaciones de la electricidad constituyen en la actualidad una especie de manía; durante los últimos seis años se han fabricado en Alemania mas de 600 dinamos que representan un valor de 17.500.000 pesetas, 20.000 lámparas de arco-voltáico que valen 6.250.000. Desde 1830 á 1881 se ha elevado el número de oficinas de telégrafos de 5114 á 9529 y la longitud de las líneas de 121.520 á 150.040 millas. Hace cinco años que se introdujo en Alemania el teléfono y ya hay mas de 53 estaciones centrales con 7311 suscripciones que poseen una red de 10.100 millas de desarrollo.

Ultimamente se han hecho grandísimos progresos en la produccion del gas que en Alemania se llama el gas de agua y es una mezcla de hidrógeno y óxido de carbono.

Estimulada por la patente de invencion concedida al sueco Fahnehjelm, la sociedad europea del gas de agua ha conseguido obtener resultados notabilísimos. Mientras que en América solo se le emplea para la calefaccion, ahora se ha conseguido aplicarlo al alumbrado por medio de unos mecheros de magnesia inventados precisamente por el sueco ya citado. El gas calienta una especie de peine de magnesia hasta el calor blanco y este es el que produce un foco luminoso brillantísimo. De este modo, no es el gas el que al quemarse produce la luz. Lo notable en el descubrimiento que ha hecho la sociedad arriba mencionada, es que ha sustituido al carbon ó á las limaduras de hierro que se empleaban antes segun los procedimientos de Strong ó de Schomburg para descomponer el vapor de agua, una sustancia que no tiene valor ninguno, las escorias de los altos hornos de fundicion. ¡Tanto han bajado los gastos de produccion que el metro cúbico de este gas viene á costar menos de céntimo y medio!

SECCION DE ANUNCIOS

AGUA DE PANTICOSA

En la Administracion de Diligencias, Fonda de España hay un gran depósito de la misma en botellas bien acondicionadas en cajas, que se remiten fuera de la capital á los precios siguientes:

6 botellas de 1 litro..	40 rs.	25 botellas de 1/2 litro..	94 rs.
12 " " " "	76	50 " " " "	180
18 " " " "	110	25 " " " "	76
25 " " " "	140	10 " " " "	144
42 " " " "	50	100 " " " "	240
1 " " " "	112		

AGUA DE GILCOCA

En la Administracion de Diligencias, Fonda de España hay un gran depósito de la misma en botellas bien acondicionadas en cajas, que se remiten fuera de la capital á los precios siguientes:

25 botellas de 1/2 litro..	94 rs.
50 " " " "	180
25 " " " "	76
10 " " " "	144
100 " " " "	240

PARACUELLOS DEL ESTOMAGO

Dirigirse al Administrador D. Mariano Frago, Fonda de España.—HUESCA.

Accomp añando su importe en libranzas del giro ó en letras sobre ésta de fácil cobro.—Es necesario indicar con precision si las aguas han de ser de la fuente del Higado, de la del Estómago ó de Paracuellos de Cilloca, y muy especialmente el punto del destino para evitar extravíos.

†

ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia.

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

HOJALATERÍA DE JOSÉ TOÑOLA

Calle de Santo Orencio HUESCA.

Se construyen toda clase de canales de zinc, plomo y hoja de lata: se hacen composturas de bombas y demás efectos propios del oficio.

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues lossalva áun de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca.

En la calle de Dormer, número 10, se venden dos tornos para cerner harina. Del precio enterará su dueño, que vive en los expresados calle y número.

ALMONEDA.—Se hace de varios muebles, en el Hotel de la Union, de dos á cinco de la tarde.

COCHE-CORREO.

Desde el dia 1.º de Setiembre próximo, saldrá para JACA diariamente á las 12 de la mañana de la Administracion del Hotel de la Union. Admite asientos y encargos para dicha carrera.

Para más pormenores dirigirse al Administrador D. Benito Lalaguna, que reside en dicho Hotel.

SOMBRERERÍA DE AMADO BUISAN

Pórticos de Berdejo

Gran surtido de sombreros de todas clases y precios. ¡¡ GORRAS Á SESENTA CÉNTIMOS DE PESETA !!

LA CRÓNICA

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS DOMINGOS

PRECIOS DE SUSCRICION. -- En Huesca, 75 céntimos de peseta mensual.

FUERA. -- 2.50 pesetas trimestre. Se suscribe en la administracion del periódico, calle de SANCHO ABARCA, número 8.

Tres anuncios mensuales, de CUATRO líneas cada uno, gratis para los suscritores.